
28/09/2022

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
SEPTEMBRE 2022

Présent :

Pour le club : 
RUIZ Emmanuel, SCHEIBEL Alexis, LOTKO Nicolas, WATHLE Anne- Catherine, MARINA Mathias, LYONNET Guillaume,MONTOYA Christophe,
NGUYEN Hong, BOUCHER Jérémie,JACQUES Valentine, DOPLER Lilou, BUCHMANN Claire, WILLEM Franck, SCHULLER Didier, KLEIN Gilbert,
MARTIN Christel, MARTY Hugues, HAULER Michaël, GOETZMANN François, NULLANS Perrine, MATTEUDI Valentin, BURESI Philippe, WURM
Frédéric, VERGNAT Vincent, PULOU Sébastien, GILLET Gontran.

Pour la mairie : 
BULOU Beatrice, Maire de Mundolsheim
BOUDJI Doria, Conseillère déléguée à la vie associative et au sport

Excusés :
 FERNAND Thierry, FUCHS Emilie, SCHAEFFER Joanne.

Secrétaire de séance : LOTKO Nicolas
La séance est ouverte à 20h10.

Bienvenue à tout le monde et présentation des officiels.

Approbation du compte-rendu de l’AG du 29 septembre 2021 (cf. annexe) :
Le compte-rendu de l’AG du 29 septembre 2021 est approuvé à l’unanimité. 

Rapport Moral du président (cf. annexe) :
Le rapport moral est approuvé à l’unanimité.

Présentation des comptes de l’association et compte rendu des réviseurs aux comptes (cf. annexe) :
Rapport des réviseurs aux comptes : Les comptes sont corrects et représentatifs de la situation financière du club. Rien à signaler.

Quitus au trésorier:
Quitus au trésorier à l’unanimité.

Intervention de la mairie :
Malgré la baisse du nombre de membres dans le club suite aux années difficiles, ces derniers ont répondu présents pour cette AG en venant en
nombre ce qui est une bonne chose.
 La mairie annonce que des travaux vont être réalisés au Cosec pour régler le problème d’éblouissement par la pose de rideau pour un budget de
35 000 euros. Les travaux seront effectués pendant les vacances de la Toussaint.
 La mairie remercie le club d’être soigneux avec les infrastructures misent à notre disposition ainsi que pour sa participation aux différentes
manifestations de l'OMSCAL tout au lang de l’année.

 
Discussions libres :
Compo’plume (cf. annexe) :
Le badminton en France génère chaque année plus de vingt tonnes de déchets. Compo’plume a décidé d’en faire sa matière première et de Ieur
donner une seconde vie (tables, chaises, bureaux, etc.). La solution est actuellement payante, 1 carton coute 27 euros.
Compo'plume envoi le carton préaffranchi pour le retour par La Poste, le club met à disposition le carton aux joueurs qui le remplissent (environ
750-800 volants) et le carton est ä déposer à La Poste.
 A l’issue de l'année, LaPoste fournit à Compo’plume un bilan carbone (émissionCO2) de l’envoi des cartons et La Poste s’engage à planter x arbres
en compensation.
 
Yes we bad et Play Bad : 
Ces deux initiatives sont prévues pour les joueurs loisirs.
Yes we bad : ce sont des soirées organisées par un professionnel regroupant plusieurs clubs pour des séances collectives dans la bonne humeur.
 Play bad est un championnat réservé aux joueurs loisir afin de Ieurs faire découvrir la compétition sans les enjeux.

Sponsoring:
 Nous sommes toujours à la recherche de nouveaux sponsors pour le club. Si vous êtes intéressés ou connaissez des entreprises, n’hésitez pas à
nous en informer.

Tarifs cotisations:
 A l’heure actuelle, nous avons les cotisations lesmoins élevées du secteur,nousallons donc actualiser nos tarifs pour la prochaine saison.
Passage de 70 à 90 euros pour la cotisation jeunes --> Approuvé à l’unanimité.
+ 10 euros pour le reste des cotisations du club -->    Approuvé ä l’unanimité.



Election du comité:
Comité sortant:
-Président: EmmanuelRUIZ
-Président adjoint: Anne-Catherine WATHLE, Mathias MARINA
-Trésorier: Alexis SCHEIBEL
-Secrétaire adjoint: Nicolas LOTKO

Candidatures:
-Emmanuel RUIZ
-Anne-Catherine WATHLE
-Alexis SCHEIBEL 
-Nicolas LOTKO 
-Emilie  FUCHS 
-Joanne SCHAEFFER 
-Valentin MATTEUDI

Le nouveau comité est élu à l’unanimité

Election des réviseurs aux comptes:
Candidatures
-Christel MARTIN
-Gilbert KLEIN

Les réviseurs aux comptes sont élus à l’unanimité.

Merci à tous.

Fin de séance à 21h10.

Le secrétaire, Nicolas LOTKO
Le Président, Emmanuel RUIZ


